

## NEGOCIACIÓN POST-CONVENIO 2007-2010

# AVANCES INSUFICIENTES

En el día de ayer se celebró una nueva reunión con Recursos Humanos para tratar sobre la plataforma post-convenio 2007-2010, asistiendo a la misma CC.OO. y CSICA.

### SALARIOS:

- Aceptan la actualización de las bandas salariales siguiendo los mismos criterios que establece el Convenio Estatal para la subida salarial, es decir actualización de las mismas con el IPC estimado por el Gobierno y cláusula de revisión.
- También están de acuerdo en atender el pago de sustituciones al personal de niveles.
- Quedó pendiente de definir la sustitución de la media paga de marzo por un nuevo concepto que también tenga en cuenta los resultados de la Caja.

### JORNADA:

- A nuestra última propuesta de reducir tardes de jueves, sustituyendo las 4 tardes (de media) de noviembre a abril, por 2 tardes al mes a definir (que podrían ser el último día hábil de mes y el primero), nos proponen que el cambio sea por 3 tardes al mes.
- Aceptan que si durante el disfrute de las vacaciones, se produce una situación de incapacidad temporal que incluya hospitalización de 3 días o más, se paraliza el cómputo de las mismas.
- Quedó pendiente de respuesta la propuesta de sustitución de la semana grande por 2 días de vacaciones.

### BENEFICIOS SOCIALES:

- Préstamos Empleados: van a estudiar la propuesta de ampliar plazo o ampliar capital de los préstamos Cajastur para empleados.
- Anticipos: posibilidad de desvincularlos del límite de 30% de compromiso de amortización.

### CONCILIACIÓN DE LA VIDA PERSONAL Y LABORAL:

- Aceptan buena parte de nuestras reivindicaciones.

### PREVISIÓN SOCIAL:

- Están dispuestos a negociar la transformación del plan de Pensiones pero primero consideran necesario clarificar la situación que tiene el mismo en la actualidad.

### CLASIFICACIÓN OFICINAS RED DE EXPANSIÓN

- Están dispuestos a proceder a su clasificación, comenzando por las que estén en cifras de beneficios

**Evidentemente se ha avanzado algo en la negociación, pero aún estamos bastante lejos de poder llegar a un acuerdo, puesto que no sólo faltan varios puntos de la plataforma reivindicativa 2007-2010, sino que también es preciso solucionar temas pendientes de la negociación y del conflicto del año anterior.**

Oviedo, 15 de mayo de 2008